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この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉

　12：28	 １．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．国歌斉唱

	 ５．ロータリーソング斉唱……奉仕の理想

	 ６．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ７．食　事

　12：45	 ８．会長挨拶並びに会長報告

	 ９．お祝い

（誕生日祝・結婚記念日祝・入会記念日祝）

	 10．幹事報告

	 11．出席報告

	 12．委員会報告

	 13．ニコニコボックス報告

	 14．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（２／10）……

	 　　卓話「三井住友銀行におけるダイバー

　　　　　　　　　　シティーの取組みについて」

　　　　　　　講師　株式会社三井住友銀行

　　　　　　　　　　人事部ダイバーシティ推進室長

　　　　　　　　　　　　髙阪　亜弓	様

（紹介者　林　孝敏	会員）

	 　（２／22）……

	 　　西三河分区インターシティ・ミーティング（IM）

	 　　14：00 ～リリオコンサートホール並びにホテルクラウンパレス知立

	 　　※２月17日（月）の例会変更分です。

２．クラブフォーラム………〈国際奉仕委員会〉

　13：00　卓話　「地区国際奉仕委員会の３年間の委員長を終えて」

	 講師　地区国際奉仕委員会

	 　　　前委員長　鈴木　宏司	様（半田南RC）

（紹介者　加藤　英樹 会員）

※国際奉仕事業（タイ・アートキャンプ）報告

	 15．謝　辞

	 16．点　鐘……〈会　長〉

	 17．閉会宣言

　13：30	 18．散　会

ゲ ス ト

米山奨学生　趙　　宰瑩	君

出 席

会員総数　96名　　出席免除　23名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　89名

欠　席　10名　　出席率　88.76％

前々回（１／20）の修正出席率 100％

会 長 報 告

１）１月29日（水）刈谷青年会議所60周年賀詞交歓会

に出席しました。

委 員 会 報 告

●雑誌委員会

１）雑誌委員会より報告です。本日メールボックスに

ロータリーの友を入れさせて頂きました。P.23右側

に10月26日の写真が掲載されております。
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会 長 あ い さ つ

杉浦　文雄

　タイ国際奉仕活動から昨日帰国し

ました。加藤英樹国際奉仕委員長に

お世話になり、小川耕示クラブ奉仕

委員長のタイの知的多様性に本当に

助けられました、感謝です。

　本日は、地区国際奉仕委員会、前

委員長の鈴木様の卓話です。とても

とても国際奉仕の経験豊かな方でお話をお聞きするのを

楽しみにしております。

　さて、本日は海外に関する話しですが、私も日本の歴

史が大好きで、その関わりで10年ほど前に中国の旅順に

行きました。まさに、日露戦争の歴史的名所で映画やド

ラマに何度も登場してる場所に行く事ができました。

　戦争はとても悲しい事ですが、日本が大国ロシアに必

死で戦った歴史は事実です。私も203高地に立ち、当時

の大砲が設置してある場所から旅順港を眺めた時。いろ

んな思いから心がじーんと！したことを覚えておりま

す。NHKのスペシャルドラマにもなった歴史小説「坂

の上の雲」の場所の１つです。そのドラマの導入のセリ

フ「まことに小さな国が開花期をむかえようとしてる日

本が…」私の心を突き刺した言葉の１つでもあります。

　世界を見て日本を思い、日本の歴史を見て、今の時代

を思い、そして自分の生き様を惑う！海外旅行の話しで

した。

お 祝 い

２月の会員の誕生日…盛田豊一、橋本恭典、中林久美、

伊藤節夫、池田直樹、加藤大志朗、石川友美、佐野彰

彦会員。

配偶者の誕生日…野村弘子（重彦）、杉浦光子（芳一）、

林仁恵（正敏）様。

２月度結婚記念日…橘典子、加藤正則、市川裕大、中川

耕児会員。

２月度入会記念日…神谷光義、加藤真治、市川裕大、神

野公秀、杉浦文雄、豊田貴久会員。

　　　　　　

銀婚式のお祝い

中川　耕児	会員

国際奉仕事業（タイ・アートキャンプ）報告
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卓 話

「地区国際奉仕委員会の３年間の委員長を終えて」

講師　地区国際奉仕委員会　　　　　　

前委員長　鈴木　宏司	様（半田南RC）

　地区国際奉仕委員会の鈴木宏司で

す。

　本日は伝統ある刈谷ロータリーク

ラブ様よりお招きいただき、国際奉

仕について卓話の時間をいただきあ

りがとうございます。

　私は2016―17年度服部良男ガバ

ナー年度から３年間委員長を務めさせていただきました。

　最初に服部ガバナーから国際奉仕委員長は３年間やっ

て下さいでした。

　そこで３年間で何ができるか目標を立てました。最初

にグローバル補助金事業が地区内でまだ認識不足なのと、

ほとんど実施されていないことから、まず地区委員会で

実施してそれを地区内各クラブさんへ報告助言できるよ

うにすること。

　２つ目に「ワールドフード＋ふれ愛フェスタ」への協

力です。委員会では集められた寄付金の一部を使わせて

いただき、毎年海外支援活動をさせていただいています。

　３つ目に地区内クラブさんへの協力です。刈谷ロータ

リークラブさんのようにクラブで実施されているクラブ

さんばかりでなく、何をしていいのかわからないクラブ

さんもたくさんあります。そういったクラブさんへの協

力、グローバル補助金事業へのアドバイス等をさせてい

ただいています。

　　

　それでは３年終わってどうだったかと申しますと、一

通り３つの目標はすべてやりましたが、特に３つ目の各

クラブさんへの協力はまだまだこれからだなと感じてい

ますし、他の事業もいいものができたと自負しています

が、各クラブさんからの参加は０でしたので、PR不足

や、なかなか皆さんの興味を引き出せなかったと反省し

ています。

　今年度は委員長も変わりましたが、昨年に引き続いて

WFFのお金を使い昨年同様「パキスタンへのポリオ撲

滅のためのオートバイ支援を実施いたします。４月初め

に訪問しますので、当クラブ磯部一智さんと一緒いかが

ですか。

　もう一つ「東ティモール」の学校への教育支援事業も

実施します。興味のある方は磯部さんまでお願いします。

　これからも刈谷ロータリークラブさんの益々の発展と、

国際奉仕事業が今後も実施していただけることを祈念し

て本日の卓話を終わります。ありがとうございました。


